

Québec : L'Ordre ne veut plus de malbouffe dans les pharmacies

Abderrahim DERRAJI - 2018-06-21 11:44:38 - Vu sur pharmacie.ma

L'Ordre des pharmaciens du Québec invite ses ressortissants à cesser la vente de la "malbouffe" dans leurs officines. "On estime qu'il s'agit d'une incohérence qui devrait être corrigée avec le temps. Ceux qui font des pas dans ce sens-là, on les salue et on les encourage", a déclaré, Bertrand Bolduc, président de l'Ordre. L'instance ordinale reconnaît que le champ d'intervention des pharmaciens se limite, en principe, à la dispensation des médicaments et estime qu'il est de son devoir d'encourager ses membres à engager une réflexion pour rester en phase avec leurs missions, d'autant plus que le Code régissant la profession interdit tout commerce "incompatible avec l'honneur, la dignité ou l'exercice" de leur profession. Et si les chaînes ont préféré ne pas communiquer actuellement sur le sujet, l'Association québécoise des pharmaciens propriétaires et l'Association des chaînes de pharmacies, qui ne sont pas contre l'idée d'offrir des aliments plus sains, demandent à l'Ordre de respecter les "modèles d'affaires" des poids lourds du commerce au détail